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#27  Скайп-конференция  контактёра  Ирины  Подзоровой  с  уфологом

Максимом Броневским (часть 2)

27 октября 2019 года

Участники:

Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;

Максим Русан – руководитель проекта «Кассиопея»;

Максим Броневский – уфолог;

Раом Тийан – представитель планеты Бурхад.

 

М. Броневский:  Приветствую Раом Тийана. Сегодня очередной цикл «Ответы

на вопросы».

Ирина: Раом Тийан приветствует тебя, всех слушателей и участников группы

«Кассиопея».

 

01:12 Космические циклы и развитие цивилизаций.

М. Броневский:  Благодарю, Раом Тийан. Итак, поехали. Первый вопрос. Есть

мнение, что существуют космические циклы, когда те или иные звездные системы при

своем перемещении в пространстве входят в зоны пространства с преобладанием либо

низкочастотных  энергий,  либо  высокочастотных  энергий.  В одном случае  вероятна

деградация цивилизации, в другом случае есть вероятность процветания цивилизации.

В частности, согласно многим источникам с 90-х годов наша Земля уже вошла в зоны

космоса,  где  преобладают  высокочастотные  или  высоковибрационные  энергии,  и

сейчас есть все предпосылки для духовного развития и процветания человечества. В

славянских ведах такие космические циклы называются Ночь Сварога и День Сварога.

И такой вопрос: действительно ли эти циклы существуют, и наша Земля сейчас

на пороге нового Золотого века?

Ирина: Такие циклы существуют, но лично я не стал бы связывать их именно с

перемещением  планет  в  пространстве  вокруг  центра  галактики.  Эти  циклы,  скорее,

связаны  с  циклом  перераспределения  духов  различных  уровней  духовного  мира  в

воплощениях в материальном мире.

Говоря  проще,  в  один  цикл  на  одной  из  планет  больший  процент  духов

воплощается с высших уровней духовного мира, которые мы называем с 17-го по 24-й,
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тех,  что  вы  называете  ангелами.  А  в  какие-то  циклы  той  или  иной  цивилизации

воплощается больше духов с низких уровней духовного мира, которых вы называете

демонами.

И каждая планета, каждая цивилизация проходит 4 цикла развития, в которых

процент  этих  духов  различается.  Но  тут  тоже  всё  очень  индивидуально  и

продолжительность  того  или  иного  цикла  строго  не  регламентирована.  Так,  эта

продолжительность  во  многом зависит  от  действий  самой цивилизации,  то  есть  от

действий  духов  в  ней  воплощенных.  То  есть  светлые  чувства,  мысли,  которые

формируют  ноосферу  той  или  иной  планеты,  способны  сократить  темный  цикл

воплощения большего числа низковибрационных духов в этом мире. И, напротив, если

темный цикл уже подходит к концу, но на планете живет много воплощенных духов,

которые  продуцируют  очень  много  низкочастотных  энергий,  то  темный  цикл

продолжается, даже если по времени он должен был закончиться.

Всё  это  строго  не  регламентировано  и  во  многом  управляется  самой

цивилизацией, которая существует в том или ином месте пространства и времени.

 

04:48 Космический цикл развития Земли.

М. Броневский: А сейчас Земля в каком находится цикле?

Ирина:  Ваш мир  сейчас находится в предпоследнем цикле темного времени,

после которого наступает сначала цикл еще большего понижения вибраций, а потом

подъем вверх. Образно говоря,  если темный цикл считать за ночь земного времени

суток, то это время после заката, но еще не наступила полночь, после половины ночи

наступает время приближения к рассвету.

Но в настоящее время многие специалисты Межзвездного Союза отмечают, что

ваш  процесс  развития  значительно  ускорился  по  сравнению  с  прогнозами,  и  есть

большие  надежды  на  то,  что  вы  пройдёте  темный  цикл  быстрее,  чем  это

планировалось.

 

06:37 Люди-Индиго и развитие землян.

М. Броневский: Хорошо. Тогда такой вопрос: также есть мнение, что сейчас на

Землю активно приходят высоковибрационные духи из  разных миров и измерений,

которых  некоторые  источники  именуют  таким  термином,  как  люди  Индиго,  как  я

понял, из-за того, что в их ауре преобладают энергетические потоки цвета индиго. Это

действительно так?
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Ирина: Да, приходят. В ваш цикл развития много духов воплощается на вашей

планете  из  демонических  низковибрационных миров,  а  тот  процент духов,  которые

воплощаются из высоковибрационных ангельских миров, они во многом решают это

делать сами, то есть сознательно идут на то, чтобы жить в этот цикл здесь, на Земле. В

духовном ангельском мире многие готовы воплощаться именно на планетах, подобных

вашей,  чтобы поднять  общий духовный уровень  и  чтобы помочь вам построить  то

общество,  где  низковибрационные  духи  будут  либо  заблокированы,  либо  им будет

создана возможность для личного развития.

Высоковибрационные  духи,  проходя  в  физическом  теле  период  детства,  они

действительно не то, чтобы много помнят, но они имеют возможность пользоваться

большим объемом информации,  которая  заложена в  их бессознательной памяти.  То

есть,  не  помня  своих  воплощений и жизни в  духовном мире,  они имеют доступ  к

некоторым способностям,  которые они имели в  прошедших воплощениях,  и имеют

доступ к той подсознательной памяти о жизни в духовном мире, которая настраивает

их в этой жизни на высокие вибрации. Именно поэтому в их ауре преобладают синие и

фиолетовые  цвета,  которые  показывают,  что  у  них  хорошо  развиты  высшие

энергоцентры.

 

09:07 Влияние общества на Дух человека-индиго.

М. Броневский: А вот если говорить об их детстве, то с детства общество наше

не сбивает их на вектор материальности, не уходят ли они от своих целей?

Ирина: Всё бывает очень по-разному. Я еще раз напоминаю, что тот уровень, с

которого воплотился дух,  он может очень сильно изменяться в процессе жизни.  То

есть,  как  высоковибрационный  дух,  увлёкшись  некоторыми  аспектами  жизни  в

материальном  мире,  может  сильно  понизить  свой  уровень.  Так  и,  напротив,

низковибрационный  дух,  демон,  пройдя  некоторые  уроки  в  материальном  мире  и

встретив либо людей, либо книги, либо учение,  которые пробудят в нём то, что вы

называете совестью, покаянием, за счет осознания своих ошибок и искреннего желания

их исправить,  может очень  сильно за  свое воплощение подняться  на гораздо более

высокий духовный уровень.

Всё это очень индивидуально. И заранее предсказать, какой путь пройдет дух в

материальном  мире,  невозможно.  Можно  лишь  только  предполагать,  что  планы

воплощения того или иного духа предполагают некоторый рост, но, к сожалению, они

не всегда выполняются.
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11:03 Развитие цивилизации и сокращение количества низковибрационных

духов

М.  Броневский:  Я  так  понимаю,  что  при  эволюционном  развитии  любой

космической  цивилизации  в  конечном  итоге  сокращается  тот  диапазон,  когда

низковибрационные духи могут воплотиться в этой цивилизации?

Ирина:  Низковибрационные  духи  могут  воплотиться  в  любой  цивилизации,

которые  существуют,  как  гуманоидного  типа,  так  и  плазмоидного  типа  в  любой

галактике.  Даже  которые  высокоразвитые.  Но  на  самом  деле,  чем  чище  ноосфера

планеты, чем меньше в ней низковибрационной энергии, тем меньшее число демонов

отправляется на воплощение в эти миры, и то только те из них, которым необходимо

пройти  урок  именно  жизни  в  этих  сообществах,  которые  достигли  высшей  точки

своего развития, как духовного, так и материального.

 

12:15 Вселенная и Высший координационный совет.

М.  Броневский:  В  прошлом  сеансе  связи  с  МидгасКаусом  мы  обсуждали

галактические и межгалактические содружества  и вот такой вопрос в связи с этим:

существует  ли  какой-то  координационный  орган  самых  развитых  цивилизаций,

который курирует всю вселенную, решает задачи на уровне всей Вселенной?

Ирина: Как могут наблюдать самые далекие от нас галактики, которые входят в

Межгалактический Союз, есть другие галактики, которые не видны нам. И на самом

деле конец Вселенной еще не найден, и поэтому говорить за всю Вселенную не то что

рановато,  а,  я  считаю,  невозможно,  потому  что  чем  дальше  мы  продвигаемся  в

изучении космоса, в изучении Вселенной, тем больше мы понимаем, что мы познаём

лишь малую грань реальности.

 

М. Броневский: То есть получается, что при развитии вы сталкиваетесь с теми

или иными разумными структурами, которые для вас являются новыми?

Ирина: Регулярно.

 

13:56 Тайные религиозные сообщества Земли и внеземные силы.

М.  Броневский:  За  тайными  обществами,  масонским  ложами  стоят  какие-

нибудь внеземные силы?

Ирина: Среди названных вами сообществ, вполне возможно, есть контактёры. Я
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специально не изучал вопрос ваших тайных религиозных сообществ, но, скорее всего,

вокруг  контактёра  с  той  или  иной  цивилизацией  будет  формироваться  какое-то

сообщество, которое по разным мистическим и оккультным соображениям может стать

и тайным, даже изобрести свой язык, недоступный для непосвященных. То же самое

происходило  и  в  ваши  древние  времена,  когда  такими  тайными  сообществами

являлись  сообщества  жрецов,  шаманов  и  других  служителей  культов,  совершенно

разных религий, разных народов. Среди них было очень много контактёров.

Насколько  влияют  внеземные  силы  на  эти  сообщества  –  вопрос,  конечно,

открытый  и  всё  это  очень  индивидуально,  так  как  информация,  передаваемая

инопланетянами, даже членам этих сообществ, которые являются контактёрами, может

быть  по-разному  интерпретирована,  и,  более  того,  контактёр  может  не  говорить

другим членам своего сообщества то, что ему известно. То есть, когда мы («мы» – я

имею в виду цивилизации Межзвездного Союза) вступаем в контакт с землянами и

передаем информацию, мы не заставляем, не принуждаем контактёров излагать всё в

том виде, в котором он получил. Ведь это всегда его свободный выбор, что именно

открыть  своему  народу,  которому  он  открывает  свой  контакт:  либо  вообще  всё

оставить при себе, либо интерпретировать в зависимости от своего мировоззрения. Мы

не имеем права по-другому контактировать, так как здесь полная свобода выбора.

 

16:22 Уровень развития контактера и передаваемая информация.

М.  Броневский:  Получается,  что  чем  эрудированнее  человек,  тем  чище

информация, идущая через него?

Ирина: Мы всегда стараемся говорить в терминологии контактёра. Дело в том,

что если мы будем использовать непонятные ему слова и термины, то будет очень

сложно  и  для  него,  и  для  нас  передавать  информацию.  Даже сам  факт  контакта  с

чужеродной  формой  жизни  для  многих  контактёров  очень  необычен,  иногда

болезненно переживается, поэтому мы и стараемся быть ближе, стараемся говорить на

понятном ему языке, чтобы не отдаляться от него психологически.

 

17:13 Удивляющие уникальностью формы жизни Вселенной.

М. Броневский:  При открытии новых Вселенных, новых рубежей вы иногда

сталкиваетесь  с  новыми  формами  жизни,  которые  вас  удивляют,  которые  вы  не

ожидали даже – по своей уникальности, по своему строению?

Ирина:  Да, такое случается.  И именно так случилось с вашим миром, вашей
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планетой 5 миллионов лет назад, когда ее открыли исследователи космоса с планеты

Тумесоут. Они были поражены, да и представители нашей цивилизации Бурхад были

поражены разнообразием жизни в гидросфере, в атмосфере, в литосфере – вообще во

всех  оболочках  планеты.  Была  развита  жизнь,  как  в  микробиологической,  так  и  в

растительной жизни и животной в самых разнообразных формах.

Здесь  было  очень  много  исследователей  со  всех  концов  не  только  нашей

галактики,  и  почти  все  они  были  поражены,  впервые  посетив  эту  планету  и

столкнувшись с разнообразием жизни на ней. Как говорится у вас, и у нас тоже есть

подобное изречение - лучше один раз увидеть, чем сто раз услышать. И для многих

галактических исследователей так было и есть.

 

18:51 Использование свободной энергии вакуума на Земле.

М. Броневский: Сможет ли человечество в ближайшее время перейти на новые

источники энергии за счет свободной энергии вакуума? Что для этого нужно – новые

научные знания?

Ирина:  Чтобы  вы  перешли  на  использование  свободной  энергии  вакуума,

нужны  не  только  новые  научные  знания,  нужно  изменение  всей  вашей  научной

парадигмы полностью. То, что у вас сейчас есть, ваша научная картина мира, которая

описывает мироздание, не позволяет вам даже приступить к опытам и экспериментам в

направлении обнаружения свободной энергии вакуума. Я знаю о том, что некоторые

теории  есть,  предположения  есть,  но  прежде  чем это  использовать  и  переводить  в

другие доступные вам формы энергии, например, электричество, вам нужно сначала

ясно  и  конкретно  доказать  вообще  ее  существование,  и  не  только  в  вакууме,  а  в

каждом кубическом миллиметре физического пространства.

Для этих исследований, для этих опытов у вас есть все необходимые научные

силы, то есть ваши физики, астрофизики и иные специалисты готовы начать изучение,

но тут вступает в дело политико-экономический фактор, так как исследования новых

видов  энергии  будут  мешать  тем  людям,  которые  продают  доступные  для  вас

источники энергии.

 

21:11 Мышление исследователей и развитие научных знаний.

М.  Броневский:  Играет  ли  здесь  роль  такой  фактор,  как  мышление

исследователей? То есть вот эти наши старые научные знания, современные знания,

создают своего рода блокировку для развития нового, то есть пока эту блокировку не
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снимешь,  невозможно  какие-то  новые  эксперименты  ставить,  потому  что  нет

понимания, как это сделать?

Ирина: Для многих людей сложившаяся картина мира действительно мешает не

то что провести новые эксперименты, но даже адекватно воспринять уже проведенные

эксперименты. Так, известно, что многие ученые даже такого недалекого для вас 19-го

века говорили о том, что, например, невозможен полет самолета, так как он тяжелее

воздуха. И многие говорили о том, что камни не могут падать с неба, так как там нет

камней, и те камни, что падают – это подделки и т.д.

Это  говорили  не  какие-то  крестьяне,  не  какие-то  необразованные  люди,  а

именно ученые. И почему они так говорили и не могли поверить, что невозможное для

них возможно – потому что у них было очень сильно развито критическое мышление,

которое  в  научной  среде  вашего  мира  считается  достоинством.  И  это  критическое

мышление отвергало все новые знания  и новые эксперименты,  чтобы сохранить  ту

самую картину мира, в которой они были уверены.

 

23:34 Ученые новаторы и консерваторы.

М.  Броневский:  Но  у  нас,  мне  кажется,  основная  проблема  многих

исследователей в том, что они своим критическим мышлением блокируют себе любые

возможности. Получается, что человек мыслит так, что это невозможно, а почему бы

не мыслить наоборот: а давай я найду все возможности, чтобы осуществить, на первый

взгляд, невозможное.

Ирина: У вас вообще не только люди, но и все духи – они все очень разные, и

они разделяются, можно сказать, по характеру на новаторов и консерваторов. Это две

совершенно разные модели мышления, и таким духам, будь они воплощены или нет,

очень сложно бывает иногда понять друг друга.

 

М. Броневский: И тот и другой тип есть среди исследователей.

Ирина:  И  тот  и  другой  тип  есть  среди  исследователей.  И  задача  вашего

правительства,  задача  ваших  научных  сообществ  –  создать  условия  для  прихода  в

науку и, особенно в образование (так как именно образование, школьное образование,

влияет  на  формирование  первичной  картины  мира  человека,  будущего  ученого-

исследователя)  большего  количества  людей,  обладающих  гибкостью  мышления  и

способных,  хоть и  критично,  осмысливать  информацию.  В то  же время не  бояться

допускать  какие-то  необычные  теории,  которые  обычно  боятся  допускать
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консерваторы, чтобы не разрушилась их картина мира.

 

25:13 Разумные духи и научное развитие землян.

М. Броневский:  А у меня вот есть такое подозрение, что из других миров, из

других  внеземных  цивилизаций  приходят  разумные  духи,  воплощаются  здесь  и

становятся  учеными,  чтобы  как-то  цивилизацию  нашу,  научный  мир  немножко

«расшатать». Есть такое?

Ирина:  Конечно.  Духовный мир  един для  всей  Вселенной.  Тот,  кто  жил  на

какой-либо планете в нашей или в любой другой галактике, или вообще в плазмоидном

мире, естественно, может воплотиться на Земле.

 

М. Броневский:  То есть, если, к примеру,  он там был инженером, он может

свои знания принести сюда, да?

Ирина: Да. Но дело в том, что он из-за блокировки памяти не будет помнить

конкретно свою жизнь на той или иной планете и те идеи, которые он нёс в том мире.

Какие-то мысли, какие-то желания и стремления, естественно, остаются в его духе, так

как характер этого духа уже сформирован в тех воплощениях. И естественно, попав в

ту или иную среду уже в новом для себя земном мире, он будет больше стремиться

быть новатором, смело мыслить, изобретать какие-то вещи, чем дух, который много

раз  воплощался  на  Земле.  И  он  будет  склонен,  скорее,  к  типу  новаторов,  чем

консерваторов.

 

27:00 Типы  технических  устройств  генерации  электроэнергии  на

инопланетных базах.

М.  Броневский:  Какие  типы  технических  устройств  для  генерации

электроэнергии используются на инопланетных базах на Земле и на Луне?

Ирина:  Самые  различные  типы.  Это  могут  быть  те,  что  вы  называете

солнечными батареями, но в несколько другой форме (мы извлекаем больше энергии

из света и излучения звезд, в том числе вашего Солнца, чем вы в своих солнечных

батареях).  Это могут быть установки,  преобразующие гравитационную энергию или

свободную  энергию  вакуума,  электрическую  энергию,  магнитную  энергию,

радиоволны и многие другие. Это различные преобразователи.

 

М. Броневский: То есть принципы совершенно разные могут быть?
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Ирина: Разные могут быть решения в зависимости от конструкции самой базы,

назначения  того  или  иного  прибора,  или  даже  от  предпочтения  той,  или  иной

цивилизации.

 

28:23 Технологический баланс с природой на планете Бурхад.

М. Броневский: Как вы пришли к технологическому балансу с природой у себя

на планете? Сколько времени это заняло и зависит ли этот срок от уровня сознания?

Ирина: Долгое время наша цивилизация развивалась только в условиях нашей

планеты, но мы поняли, что природные ресурсы нужно беречь, в том числе не только

полезные ископаемые,  но и  чистый воздух,  воду,  природу в  целом –  это  такой  же

ресурс,  как  и  полезные  ископаемые,  для  будущих  поколений.  Наша  цивилизация

смогла  это  осознать,  не  проходя  экологических  катастроф  или  даже  тех  периодов,

когда они могли бы нам угрожать.

То  есть  наша  цивилизация  с  появления  первых разумных  бурхадцев  больше

жила в слиянии с природой, чем следовала технократическим путем развития. Конечно

же, у нас была техника, но она была лишь средством для достижения тех или иных

целей,  и мы никогда не ставили ее на первое место. У нас даже освоение космоса,

освоение  других  планет  и  контакты  с  Межзвездным  Союзом  сначала  начались  на

астральном уровне, то есть без каких-либо космических кораблей. В космос на своих

космических кораблях мы вышли позже, но зато у нас гораздо быстрее пошло освоение

межзвездных перелетов. Мы не делали так, чтобы сначала посетить какие-то планеты

своей системы, а потом долгое время оставаться внутри неё – освоение межзвездных

перелетов  в  космических  кораблях  у  нас  пошло  гораздо  быстрее,  чем  у  вас  после

начала космической эры.

Это,  конечно,  зависит  и  от  общего  уровня  осознания  духов  в  той  или  иной

цивилизации,  от  циклов  развития,  которые,  как  я  уже  сказал,  во  многом

индивидуальны. Поэтому я считаю, что процент потребления природных ресурсов на

той или иной планете и общее отношение цивилизации к природе во многом всё же

зависит от идеологии, которая формируется в обществе тем или иным Правительством.

 

М. Броневский:  А у вас  сейчас  тоже в  приоритете  развитие  сознания,  а  на

втором плане техническое развитие?

Ирина:  Сейчас,  после  выхода  в  космос  и  начала  активного  освоения  нашей

галактики,  у  нас  значительно  упростился  процесс  перевода  природных  ресурсов  в
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потребление  нами  жизненной  силы,  энергии  и  других  благ,  которые  имеет  наша

цивилизация  на  техническом  и  вообще  материальном  уровне.  Потому  что  мы  уже

перенесли  многие  производства  приборов,  космических  кораблей  либо на  планеты,

которые  не  пригодны  для  органической  жизни,  либо  вообще  в  космическое

пространство.  И  даже  потребление  внутренних  природных  ресурсов  Бурхада  у  нас

поставлено  под  контроль  в  том  смысле,  что  хотя  у  нас  и  нет  контроля  за

рождаемостью,  как  во  многих  других  мирах  Межзвездного  Союза,  но  это  только

оттого,  что  нами осваиваются все новые и новые планеты для создания  колоний и

расселения по галактике.

Причем  наша  наука  занимается  активным  освоением  тех  планет  в  звездных

системах, на которых ранее была невозможна жизнь. Это то, что вы называете "Терра

формированием". Мы можем ту или иную планету, которая ранее была непригодна для

жизни,  например,  из-за  чрезмерной  близости  к  своей  звезде  или  неподходящей

атмосферы, но, конечно, в определенных пределах, установить на новую орбиту вокруг

звезды.  Можем  поменять  угол  наклона,  изменить  ее  атмосферу  и  многие  другие

параметры, которые позволяют нам всё же создать там колонию, если она удобна для

нас по каким-то соображениям. И это направление сейчас активно развивается. У нас

есть колонии даже вне галактики, естественно, с разрешения Межзвездных Союзов тех

галактик.

 

М.  Броневский:  То  есть  получается,  что  идет  координация  между  нашим

Межзвездным Союзом и таким же союзом другой галактики, когда требуется получить

разрешение, допустим, на строительство и т.д.?

Ирина: Да, есть как внегалактические колонии нашей планеты и иных миров в

других  галактиках,  так  есть  и  обменные  процессы  –  колонии  в  нашей  галактике,

принадлежащие цивилизациям из других галактик.

 

35:00 Экологические катастрофы и существование цивилизаций.

М. Броневский: А бывали такие случаи, когда экологическая катастрофа была

настолько велика, что цивилизация просто прекращала свое существование?

Ирина: Да, бывали такие случаи. Бывали случаи, когда цивилизация, освоившая

межзвездные  перелеты,  практически  полностью  погибала  от  экологической

катастрофы на своей планете,  и лишь малая часть ее жителей могла переселиться в

иной мир. Так произошло, например, с планетой Дараал. Эта история известна всем в
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галактике.

Они жили на  планете  совсем в другом месте  галактики,  и  у  них  произошла

катастрофа,  которая  унесла  много-много  жизней  обитателей  той  планеты,  и  только

малая часть переселилась в то место в пространстве, которое вы называете созвездием

Кассиопеи.  Из-за  этой  катастрофы  правительство  Дараала  решило  ограничить

рождаемость,  строго контролировать  число обитателей на своей планете  и ввести в

свои законы многие другие вещи, чтобы не повторить судьбу той планеты.

 

М. Броневский: То есть получается, для цивилизации это такая хорошая как бы

встряска на будущее – как не надо делать?

Ирина: Для них это именно так и оказалось.

 

36:47 Блокировка памяти о прошлых воплощениях.

М. Броневский: Есть такая концепция, что в пределах Земли установлено некое

энергетическое  поле,  которое  блокирует  память  о  прошлых  воплощениях,  когда

человек рождается. Так ли это?

Ирина:  Память  о прошлых воплощениях  блокируется  у всех духов,  которые

воплощаются  в  материальном  мире.  Это  происходит  из-за  необходимости

приспособления духов не только к новому телу,  но и вообще к новому окружению,

новому  миру,  новым  знаниям,  которые  он  будет  там  получать.  Прошлая  память,

прошлый опыт способны в этом помешать.

 

М. Броневский: И у вас на Бурхаде тоже происходит такое?

Ирина: Да.

 

37:32 Воздействие инопланетного импланта (чипа) на контактера.

М.  Броневский:  У  меня  имеется  информация  о  том,  что,  когда  некоторым

контактёрам  устанавливали  физические  импланты  в  область  головы,  они  начинали

видеть  энергетические  потоки  людей,  растений,  деревьев,  а  также  каких-то

невоплощенных духов, и включались также другие психические способности. Таким

образом,  получается,  что  установленные импланты каким-то образом разблокируют

мозг человека, и он начинает видеть то, чего раньше не мог видеть. Это действительно

так происходит?

Ирина:  Действительно  существуют  такие  виды  устройств,  которые
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активизируют способности рецепторов физического тела воспринимать те или иные

виды излучений, как электромагнитного плана, так и способность чувствовать и видеть

энергии духовного мира (то, что вы называете астральным миром). Но опять же нужно

помнить, что не только имплант влияет на контактёра, но и само тело контактёра, его

дух,  его  психика  влияют  на  сам  имплант.  То  есть  один  и  тот  же  имплант,

установленный у разных людей, дает разные результаты в зависимости от изначальных

способностей человека, в зависимости от его отношения вообще ко всей контактной

ситуации. Влияние импланта – это не влияние извне, не управление человеком, это,

скорее, помощь ему в установлении контакта и в восприятии иных видов энергии и

мыслеформ.

 

39:25 Экстрасенсорные способности воплощенного Духа.

М.  Броневский:  Я  так  понимаю,  что  при  духовном  развитии  то,  что  мы

называем экстрасенсорными способностями, автоматически включается, когда человек

проходит какие-то этапы развития?

Ирина: Нет такой системы, которая бы автоматически включала способности у

всех прошедших через ту или иную систему.

 

М.  Броневский:  То  есть  всё  равно  нужны  какие-то  тренировки,  кроме

духовного развития?

Ирина:  Нужно  четко  понимать,  что  развитие  тех  или  иных  способностей

должно отвечать задачам того духа, который воплотился. Если в данном воплощении

он должен пройти через уроки проявления каких-то особых способностей и несения в

мир  того,  что  он  может  с  их  помощью принести,  то  они  у  него  могут  даже  сами

активизироваться.  Например,  через  какой-то  толчок  для  проявления  способности

(прохождение какого-то урока в материальном мире,  какая-то встреча или какой-то

контакт). Но нужно помнить, что способность, которой нет у других – это не только

возможности,  это  еще  и  ответственность.  И,  более  того,  это  может  быть  сложным

уроком для того воплощенного духа, который имеет эту способность, в плане того, что

он должен правильно к ней относиться. Он должен одновременно не отвергать ее и не

начать считать, что он обладает чем-то особым, чего нет у других. Это может увести

его в сторону от духовного развития.

 

М.  Броневский:  Я так  понимаю,  что  если  человек  в  прошлом  воплощении
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обладал какими-то экстрасенсорными способностями,  но в этом воплощении у него

намечено  пройти  другой  опыт,  то  они  будут  заблокированы,  то  есть  будут  ему не

нужны?

Ирина: Да, так может быть. Если он обладал экстрасенсорными способностями

в воплощении, то в дальнейшем, после смерти тела, духу в духовном мире показывают,

как он использовал эти способности, насколько это привело к его росту и развитию в

осознании  себя  светом,  насколько  это  повлияло  на  окружающих  людей и  в  какую

сторону, и в дальнейшем.

Когда формируется желание воплотиться вновь, и он идет к консультантам за

этим, то ему предлагают несколько вариантов воплощения в том или ином мире, в том

или ином статусе и там могут быть отключены совсем экстрасенсорные способности, а

может быть включено что-то другое, что нужно будет для его развития теперь.

 

43:00 Воплощенный  низковибрационный  Дух  и  экстрасенсорные

возможности.

М. Броневский: А когда душа демона, допустим, воплощается в какой-нибудь

цивилизации, то он тоже может иметь экстрасенсорные способности?

Ирина:  Может.  Это  будет  тогда  для  него  уроком  использования  этих

способностей в состоянии демона, в котором он находится, то есть с помощью их он

может,  например,  начать  делать  людям добро.  И с  помощью этих способностей он

тогда сможет подняться в своем развитии. Но в то же время существует, естественно,

опасность и другого варианта – что он эти способности начнет использовать во зло.

Вот как раз в выборе этих двух вариантов и будет состоять его урок.

 

44:16 «Бог» или «Высший разум»: энергетическая структура или личность.

М. Броневский:  Можете ли Вы дать четкое определение термина «Бог» или

«Высший  разум»?  Это  некая  энергия,  координирующая  вселенную,  некая

энергетическая структура или это личность?

Ирина: Я слышал, в том числе, от своих контактёров, что русское слово «Бог»

переводится как «большой организатор галактики». И на самом деле всё, что вы видите

сейчас вокруг себя и воспринимаете через рецепторы тела, и сами вы как дух являетесь

на самом деле частью Бога. То есть та материя, которая есть вокруг вас – это он и есть.

Бог  –  это  всё,  что  есть,  и  всё,  что  может  быть,  и  всё,  что  вы  не  можете  даже

представить.  Это  –  Абсолют,  это  тот,  кто  создал  всю  материю  и  ежесекундно
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поддерживает  ее  существование  своей  энергией.  Это  одновременно  и  энергия,  и

личность, и сверхдуша. И все названия, которые могут дать люди или даже внеземные

существа, они никогда не отражают всего Бога, а только какие-то из его граней.

 

М. Броневский:  И получается, эта структура пронизывает все пространства и

все Вселенные, существующие вокруг?

Ирина: Она не только их пронизывает, она ими во многом и является, то есть та

материя,  которая  есть,  является  Богом,  одной  из  его  энергий,  которая  находится  в

плотноматериальной  форме.  Что  такое  плотноматериальная  форма?  Эта  та  форма,

которая доступна для рецепторов плотноматериального тела.

 

46:25 Понятие «Бог» или «Высший разум» на планете Бурхад.

М.  Броневский:  А  на  уровне  вашей  цивилизации  это  больше  некая

философская  концепция  или  ближе  к  научной?  Имеются  какие-то  серьезные

эксперименты, что вот эта структура существует, она пронизывает всё и так далее?

Ирина: В нашей цивилизации воплощается много духовных сущностей, духов

всех уровней духовного мира, которые несут эти знания и в нашу культуру, и в науку,

и  в  философию.  У  нас  наука  от  познания  Бога  не  отделена,  напротив,  познание

материи  у  нас  идет  в  рамках  знания  о  том,  что  материя  есть  форма энергии Бога,

доступная для рецепторов.

У  нас  все  понимают,  что  доказательства  духовного  мира  могут  быть  даны

только духовными способами, но никак не материальными. Материя и дух – они едины

по  своей  божественной  природе,  но  они  находятся  в  разных  вибрациях.  Поэтому

существование Бога или то,  что  материя есть  одна из форм божественной энергии,

доказывать  никому  у  нас  не  требуется.  Сама  система  нашего  образования,  наша

культура,  и  об  этом  везде  говорится,  и  идеология  нашего  общества  полностью

описывает  ту  картину  мира,  о  которой  я  вам  сказал,  сама  парадигма  научного

мышления  и  вообще  мышления  как  такового  основана  на  знании  о  том,  что  дух

первичен, а материя вторична.

Я знаю, что у вас на Земле не так. Я знаю, что у вас, скорее, материя, например

мозга,  считается  производящей  сознание  и  т.д.,  а  не  наоборот,  но  на  самом  деле

материалистическое  мировоззрение  не  отвечает  на  ряд  тех  вопросов,  на  которые

отвечает мировоззрение, в котором приоритет у духовного начала.
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48:57 Определение  термина  «Бог»  или  «Высший  разум»  в  различных

цивилизациях.

М. Броневский: В информации разных контактёров с внеземными силами идет

упоминание  о  Высшей  по  иерархии  космической  системы,  которая  координирует

работу всего мироздания. У нее разные названия – «Высший Разум», другие называют

её «Творец» или «Создатель», а представители Плеяд пользуются таким термином, как

«Творение». Как я понимаю, речь идет об одной и той же структуре, просто разные

цивилизации видят немножко по-своему и называют по-своему?

Ирина: На самом деле нужно смотреть: разные цивилизации могут говорить об

одной и той же структуре или немного по-разному ее понимать. Чтобы разобраться в

терминологии, нужно смотреть не на слова, а на тот смысл, который за ними стоит.

 

М. Броневский: То есть на определение этого термина?

Ирина:  Да. Если вы встретили одно и то же понятие, выраженное на разных

языках,  то  оно  будет  совершенно  по-разному  звучать  и  подчиняться  совершенно

разным лингвистическим законам. Одно дело у вас – на одной планете под названием

Земля, со сходными условиями жизни и похожими обществами, а что уж говорить о

разных  цивилизациях  галактики,  да  еще  не  только  плотноматериальных,  но  и

тонкоматериальных мирах, плазмоидных, которых, кстати, очень много в Плеядах.

 

М. Броневский:  Всё зависит от уровня развития, от их опыта, через который

они прошли, и т.д. Отсюда сформировывается эта философия.

Ирина:  Это зависит и от их уровня развития, и от условий жизни в том или

ином мире,  и  даже  от  особенностей  того  тела,  в  котором они воплощены,  так  как

разные восприятия окружающего мира дают, естественно, различную картину мира.

 

М.  Броневский:  Я  слышал,  что  мышление  не  гуманоидов  очень  сильно

отличается от мышления гуманоидов?

Ирина: Да, чаще всего так и бывает.

 

51:11 Цель духовной эволюции всех существ.

М. Броневский: Есть мнение, что каждому существу в мироздании необходимо

эволюционировать  для  того,  чтобы  подняться  до  уровня  Творца  и  создавать

собственные  новые  вселенные  и  миры,  и  также  есть  мнение,  что  сама  Вселенная
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вместе со всеми населяющими ее разумные существами постоянно эволюционирует и

всё  время  переходит  на  новый  качественный  уровень.  Вы  согласны  с  такими

утверждениями?

Ирина:  Я  согласен  с  утверждением,  что  для  каждого  духа,  разумного  и

бессмертного духа, цель вообще его рождения состоит в действительности не в том,

чтобы уподобиться Богу, а в том, чтобы он тоже стал таким же, как Бог. С такими же

возможностями  творения  материи,  с  такими  же  возможностями  распределения

материальных энергий и по разным уровням, как тот, кто создал этот материальный

мир, где мы живем. То есть я считаю, что я как сын своего Отца рожден им для того,

чтобы стать таким, как Он.

 

52:40 Цивилизации из созвездия Плеяд.

М.  Броневский:  Тогда  такой  вопрос:  часто  в  информации  контактёров

проскакивает  упоминание  о  цивилизациях  из  созвездия  Плеяд  –  как  правило,  это

внешне похожие на нас, землян, существа, только на более высоком уровне развития.

Вы знакомы с этими цивилизациями, входят ли они в Межзвездный Союз, есть ли у

них базы на Земле, на Луне?

Ирина:  Некоторые  цивилизации,  которые  существуют  в  скоплении  Плеяд,

входят в Межзвездный Союз, некоторые не входят. Даже есть колонии нашей планеты,

которые очень давно там существуют, но которые не входят в Межзвездный Союз, они

существуют  отдельно  и  составили  свой  Союз  цивилизаций  Плеяд  –  по  различным

причинам. И, так как они отделились от нашей планеты, у них уже сформировалось

свое  отдельное  общество,  и  они  могут  по  тем  или  иным  причинам  не  входить  в

Межзвездный Союз. Есть там и цивилизации, которые входят в Межзвездный Союз.

Также я могу сказать, что там есть цивилизации, которые не достигли еще не то, что

межзвездных перелетов, они не достигли еще даже вашего уровня развития, например

технического, научного.

 

М. Броневский: Но это не колонисты, они там эволюционно развивались?

Ирина:  Да,  те,  кто  там  развивался  эволюционно.  Там  есть,  в  том  числе,  и

планеты различных форм гибридов: есть, например, планеты гибридов ташиганцев и

различных рептилоидов и разные другие формы. Также есть планеты-эксперименты.

 

54:39 Самостоятельность планет-колоний.
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М.  Броневский:  Я  понимаю,  колония  –  это  как  бы  цивилизация,  которая

отправляется в свободное плавание, и она за всё отвечает сама, то есть за свое развитие

и т.д.?

Ирина:  Колонисты,  которые впервые прилетают  в  тот  или  иной мир,  могут

быть сначала связаны со своей материнской планетой,  а потом могут развиваться и

оставаться на связи с ней (постоянно с ней контактировать), но могут также и основать

свое автономное общество. То есть в этом у нас никаких препятствий нет.

 

М. Броневский: И принимать решение самостоятельно – входить ли куда-то в

содружество или нет?

Ирина: У нас нет никаких типов принуждения. Если бывшая колония желает

отделиться и жить своим обществом, для этого нет абсолютно никаких препятствий,

потому что  воля любой колонии –  оставаться  в  Межзвездном Союзе  или просто  в

контакте  с  материнской  цивилизацией,  так  же  как  и  воля  любой  планеты

Межзвездного Союза – либо остаться в нём, либо в любой момент выйти.

 

М. Броневский: А решение принимает планетарный совет?

Ирина:  Если  у  нас  сейчас  116  планет  и  какой-то  мир  тем  способом

волеизъявления его обитателей, который принят в нём, решит на планетарном уровне

выйти из Межзвездного Союза, то по законам Межзвездного Союза никто не будет его

удерживать.

 

56:22 Выход цивилизации из Межзвёздного Союза.

М.  Броневский:  А  у  вас  были  такие  ситуации,  когда  через  какое-то  время

нахождения в Союзе кто-то решал выйти?

Ирина:  Да, у нас были такие ситуации. У нас были ситуации исключения из

Межзвездного Союза той цивилизации, где начиналась война либо на самой планете,

либо в какой-то колонии, или приходили к власти те силы, которые угнетали самих

жителей планеты. Ну, самый известный вам случай – это планета Селбет, обитатели

которой напали на ваш мир 12 тысяч лет назад.

Вначале  Селбету  было  предложено  самим  послать  сюда  экспедицию,  чтобы

остановить  своих  же  жителей,  чтобы  помочь  Межзвездному  Союзу  остановить

селбетовцев в разрушении Земли и Солнечной системы. Но так как Селбет не только

не прислушался к словам Межзвездного Союза,  но даже усилил агрессию, то было
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принято  решение  об  исключении  его  из  Межзвездного  Союза  совсем.  И

восстановление  его  в  Межзвездном  Союзе  произошло  только  через  более  чем  250

земных лет  после  войны,  когда  к  власти  на  Селбете  пришли новые силы,  которые

смогли найти и наказать всех виновных в агрессии. И этот процесс был не быстрым:

много было проверок селбетовцев, много было бесед с ними, прилетов на ту планету, в

том  числе  с  Бурхада,  то  есть  процесс  выхода  был  гораздо  более  быстрым,  чем

принятие обратно.

 

58:32 Последствия нарушения правил Межзвёздного Союза.

М.  Броневский:  А у вас были трения с цивилизациями из  других  галактик,

которые нарушали  какие-то  правила здесь,  и  потом вам приходилось  обращаться  к

Межзвездному Союзу другой галактики за разъяснением ситуации и т.д.?

Ирина:  Такие  конфликты возникали  не  на  уровне  цивилизаций,  а  на  уровне

отдельных пилотов кораблей или их советов. То есть или отдельные личности,  или

собрания  этих  личностей  могли  пойти  на  нарушения  каких-то  договоров  с  нашим

Межзвездным Союзом на какой-то планете. Но галактическая служба безопасности, я

считаю, очень корректно поступала в этих случаях: она не действовала жестко сама,

она информировала Межзвездный Союз той галактики, откуда прибыли эмиссары, и

обычно Межзвездный Союз другой галактики очень быстро присылал представителей

своей службы безопасности, чтобы они урегулировали ситуацию здесь.

 

59:56 Определение термину «Цивилизация» на планете Бурхад.

М. Броневский: Дайте, пожалуйста, ваше определение термину «цивилизация».

Ирина:  Цивилизация  в  самом  широком  смысле  –  это  сообщество  разумных

обитателей  того  или  иного  мира,  которое  создает  для  себя  условия  жизни  и

деятельности на той или иной планете плотноматериального мира, или в том или ином

пространстве тонкоматериального мира (если это плазмоиды).

 

1:00:46 Прохождение стадии войн внеземными цивилизациями.

М.  Броневский:  Все  ли внеземные цивилизации  в  своем развитии проходят

стадию  войн,  дележа  территорий  или  каких-то  «разборок»,  или  существуют

цивилизации, которые не проходили эту стадию?

Ирина:  Существуют  цивилизации,  которые  не  проходили  стадию  войн  или

проходили  их  в  самом  маленьком  объеме.  Хотя  должен  признать,  что  таких
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цивилизаций на самом деле меньшинство и, к сожалению, наша цивилизация Бурхада в

нее не входит.

 

1:01:20 Опасность инопланетных вирусов, бактерий и грибков для землян.

М. Броневский:  Существует ли опасность наших вирусов, бактерий, грибков

для  инопланетян,  а  также  опасность  для  землян  в  плане  занесения  инопланетных

вирусов и бактерий?

Ирина:  Опасность  инопланетной  микрофлоры  сильно  преувеличена  вашими

биологами. Дело в том, что каждый микроорганизм, чтобы заражать макроорганизм,

должен обладать  определенной способностью к  заражению,  которая  зависит  от  тех

ферментов, которые выделяет тот или иной микроб для внедрения в макроорганизм,

для  разрушения  его  клеток  и  подавления  его  иммунитета.  Этот  механизм

вырабатывается не за несколько часов, не за несколько дней, а многими и многими

веками  эволюции  и  приспособления  микроорганизмов  и  макроорганизмов  друг  к

другу.

Инфекционный  процесс  –  это  всегда  реакция  макроорганизма  на  тот

микроорганизм,  который смог ему чем-то навредить.  Если встречается  микрофлора,

совершенно  эволюционно  незнакомая  макроорганизму,  то  никакого  заражения  не

произойдет, потому что у микроба просто не будет соответствующих ферментов не то

что для подавления иммунитета, а даже для внедрения в ткани организма. Для этого

должно пройти гораздо больше времени, чем то, которое в физических телах проводят,

например, наши ученые на Земле и тем более ваши контактёры в наших мирах.

Но  наши  ученые,  чтобы  полностью  снизить  риск  незнакомой  для  ваших

контактёров  инфекции,  разработали  такую  систему,  что  люди  с  пониженным

иммунитетом или с аллергической реакцией на какие-то земные вещества не могут

быть  избраны для физических  контактов,  потому что могут  быть разные ситуации,

когда иммунитет может неправильно реагировать на те вещества, которые не знакомы

вашему организму.

 

1:04:12 Агрессивные цивилизации и Межзвездный Союз.

М.  Броневский:  Много ли  в  нашей  галактике  цивилизаций,  которые  имеют

предпосылки вести агрессивную или захватническую политику в отношении других

рас? Сдерживает ли их Межзвездный Союз?

Ирина: Если цивилизация уже вышла на межзвездный уровень, и мы видим, что

https://www.youtube.com/watch?v=DknbeSxxn7U&t=3852s
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она представляет опасность в плане захвата других цивилизаций военными силами, то

Галактическая  Служба  Безопасности  совместными  усилиями  сначала  пытается

договориться  с  властными  структурами  того  мира,  откуда  вышли  эти  существа.

Договориться  о мирном исследовании ими космоса,  даже не  входя в  Межзвездный

Союз.  Если  это  не  удается,  ради  блага  всей  галактики,  Галактическая  Служба

Безопасности  может  даже  заблокировать  агрессивную  цивилизацию  либо  на  их

планете,  либо  в  пределах  их  звездной  системы.  Считается,  что  освоение  космоса

разными цивилизациями не должно мешать развитию тех рас, которые еще не могут в

силу своей технической неразвитости дать отпор более развитым расам.

И  именно  поэтому,  например,  строго  запрещено  давать  контактёрам  Земли

точную  информацию  о  строении  наших  кораблей  и  вообще  двигателей  –  по  той

причине, что среди вас есть люди, которые входят в военные службы и т.д., которые

могут воспользоваться информацией контактёров, чтобы выйти за пределы солнечной

системы. И, чтобы избежать столкновения с вами за ее пределами, решено не давать

информации  технического  плана,  пока  вы  не  будете  готовы  к  вступлению  в

Межзвездный Союз.

 

М. Броневский:  А мне кажется,  такую информацию очень тяжело передать,

потому что для этого надо, наверное, прочитать курс лекций?

Ирина: Можно дать общие принципы, можно научить ваших ученых просто на

примерах, показав, из чего состоят наши корабли, из чего состоят наши двигатели, как

это всё изготавливать, но такого рода информация не должна приходить к вам ранее,

чем произойдет ваше духовное развитие.

 

1:07:44 Фактор создания ядерной бомбы.

М. Броневский: Я слышал такой пример: изобретателю атомной бомбы, немцу

(фамилию  сейчас  не  вспомню)  информацию  о  том,  как  создать  атомную  бомбу,

передали какие-то существа из других миров.

Ирина: Дело в том, что создание ядерной бомбы было лишь вопросом времени

после открытия вами радиоактивности вообще. Что из другого мира, что из вашего

мира  –  это  был  лишь  вопрос  времени.  И  на  самом  деле  это  послужило,  скорее,

положительным  фактором,  так  как  вся  ваша  цивилизация  увидела,  к  чему  может

привести даже энергия, которая собрана в очень маленьких, невидимых глазу атомах.

 

https://www.youtube.com/watch?v=DknbeSxxn7U&t=4064s


1:08:56 Условия принятия планеты в Межзвёздный Союз.

М.  Броневский:  Могут  ли  к  Межзвездному  Союзу  присоединяться

цивилизации,  которые опасаются агрессии со стороны других цивилизаций,  то есть

которые ищут защиту? Есть ли такие случаи?

Ирина: Если цивилизация готова, то есть выполняет те условия для принятия в

Межзвездный Союз, которые вам известны. Это: отсутствие войн на планете, жесткое

пресечение преступности, которая там есть (поскольку нам прекрасно известно, что на

любой  планете  может  воплотиться  дух,  сеющий  вокруг  себя,  так  скажем,  тьму  и

вражду).  Если будет  выполняться  условие  об отсутствии смертной казни,  уважения

жизни  с  момента  зачатия  и  так  далее,  то,  естественно,  даже  независимо  от

технического уровня.

Но,  если  будет  желание  не  просто  отдельной  правительственной  структуры

вступить в Межзвездный Союз, а если это будет желание, выраженное в планетарной

форме,  то  есть,  можно сказать,  открытым всеобщим голосованием всех обитателей

планеты.  Такое решение должно приниматься  не правительствами,  а  большинством

населения планеты,  потому что это решение будет влиять на всех ее обитателей.  И

если планета соответствует всем перечисленным условиям, то, естественно, ее примут,

потому что у нас нет препятствий для вступления. И в таком случае будет не только

защита,  в  этом  случае  будет  и  открытый  контакт  с  ее  обитателями,  будут  и  те

отношения, при которых научные, культурные и технические достижения всей нашей

галактики, всего Межзвездного Союза будут предоставлены новому члену.

 

1:11:24 Предпосылки для возникновения органической жизни и эволюции

на планете.

М. Броневский:  Насколько мне известно,  во Вселенной очень много планет,

где нет условий для возникновения разумных существ эволюционным путем.  Какие

должны быть предпосылки и факторы, чтобы мыслящие живые существа образовались

на планете эволюционным путем?

Ирина:  Не  на  каждой  планете  вообще  есть  условия  для  возникновения

органической жизни и далеко не на каждой планете, где органическая жизнь возникла,

она  приходит  вообще  к  каким-то  формам,  пригодным  для  эволюции  в  разумных

существ. Бывает, всё заканчивается на уровне микроорганизмов, бывает – на уровне

растений, бывает – на уровне каких-то примитивных животных тел.

Какие  должны  быть  предпосылки?  Это  должен  быть  мир  со  стабильной
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температурой  без  резких  перепадов,  с  достаточно  плотной  атмосферой,  чтобы  не

проникало  слишком  жесткое  излучение  от  звезды,  с  достаточным  расстоянием  от

центрального светила, чтобы жизнь не погибла на первых этапах образования. Но в то

же время, чтобы было достаточно жесткого излучения от звезды или от космических

объектов,  чтобы  в  клетках  организмов  могли  происходить  те  или  иные  мутации,

которые  приводят  в  дальнейшем  к  полезным  результатам,  то  есть,  чтобы  была

изменчивость.

Условия на планете должны быть достаточно мягкими, чтобы жизнь не погибла,

и  в  то  же  время  жесткими,  чтобы  она  развивалась,  то  есть  было  бы  то,  что  вы

называете  борьбой  за  существование.  Это,  скорее,  закон,  говорящий  о  том,  что

приспособляемость  к  разным  условиям  способствует  появлению  новых  вариантов

живых существ, из которых в дальнейшем могут развиться и те тела, в которых будут

воплощаться разумные духи.

 

1:14:18 Энергоструктуры микросуществ: бактерий, вирусов и грибков.

М. Броневский: Имеют ли свои автономные энергоструктуры бактерии, вирусы

и грибки?

Ирина: Каждый живой организм имеет свои энергетические вибрации.

 

М. Броневский: Я имею в виду, что после смерти этих микросуществ, остаются

ли эти структуры жить?

Ирина: Те формы тел, которые вы назвали, в них тоже воплощаются души, но

это не те разумные духи, которыми являемся мы с вами. Это другие типы душ, которые

называются животными душами. Микроорганизмы в нашем понимании – животные,

только это микроскопические животные. И вирусы, и бактерии, и грибки – это разные

типы микроживотных. Воплощаются в них животные души, не рожденные Богом, как

мы  с  вами,  а  созданные  жителями  плазмоидных  миров  –  то,  что  вы  называете

стихиями.

Обычно действует такой закон: чем примитивнее животные тела в развитии и

чем они меньше по размеру, тем в большем количестве этих тел воплощается душа, то

есть воплощается то, что можно назвать групповой душой.

 

М. Броневский: То есть она занимает большой объем этих существ?

Ирина: Дело в том, что в колониях тех или иных микроорганизмов, во многих

https://www.youtube.com/watch?v=DknbeSxxn7U&t=4458s


сотнях, а то и тысячах тел воплощается одна и та же душа животного, это групповая

душа.  Потом  переход  к  вашим  насекомым,  например:  в  них  одна  групповая  душа

воплощается уже в меньшем количестве животных тел, чем в микробах. После смерти

всех  тел  групповой  животной  души  –  она  вообще  не  бессмертна,  но  она  может

перевоплощаться в другие животные тела той же самой группы живых существ, но с

каждым воплощением у нее остается всё меньше и меньше жизненной силы и, в конце

концов, она рассеивается в астрале.

 

1:17:22 Уничтожение бактерий, вирусов и грибков энергией извне.

М.  Броневский:  Можно ли бактерии,  вирусы  или грибки  уничтожить  через

энергетическое воздействие на них, то есть без применения антибиотиков?

Ирина:  Да,  можно разрушить  энергией  извне  –  нарушить  в  микроорганизме

биохимические процессы, которые вызывают появление в нём жизненной силы.

 

М.  Броневский:  Это  надо  в  резонанс  подобрать  частоты,  необходимые  для

воздействия?

Ирина:  Есть  различные  системы  энергетического  воздействия  известные  в

галактике: есть и через подбор резонансных частот.

 

М. Броневский: То есть в вашей медицине применяются такие вещи?

Ирина: Да, применяются.

 

1:18:20 Уничтожение бактерий, вирусов и грибков силой Духа.

М. Броневский: А, допустим, силой сознания, силой мысли можно уничтожить

в себе?

Ирина: Сила сознания – это то, что вы называете силой духа. Дух на самом деле

первичен по отношению к материальному телу, и поэтому, действительно, он может

создать в себе те вибрации, которые подавят, временно или полностью уничтожат те

или иные микробы. Дело в том, что духу действительно подвластна материя, но для

проявления этой силы в физическом теле, нужно не только обладать жизненной силой,

но  и  уметь  ее  направлять.  А  направляет  ее  сила  воображения,  эту  силу  можно

направлять  с  помощью  визуализации  образов,  но  движущей  силой  этой  энергии

является мысль, и именно та мысль, которая возникает без сомнений, то есть то, что вы

называете верой. Сомнения в результате своей работы рассеивают эту энергию и не
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дают ей проявиться.

 

1:19:52 Предположения о появлении ВИЧ на Земле.

М.  Броневский:  Каким  образом  появился  на  Земле  вирус  иммунодефицита

человека?  Есть  версия,  что  его  создали  в  секретных  лабораториях  для  контроля

численности населения. Так ли это?

Ирина:  Вирус  иммунодефицита  человека,  по  нашим  данным,  циркулировал

сначала среди животных – приматов, а потом от прямых контактов этих приматов с

людьми  (различного  рода  контактов)  этот  вирус  попал  в  организм  человека  и

первоначально не мог там выжить, он погибал. Но, благодаря вызванной мутации -

ученые  Межзвездного  Союза  предполагают,  что  эта  мутация  была  неслучайной,  и

существуют  различные  предположения,  сделали  это  ваши преступники  или  же  это

результат  направленных  излучений,  либо  вообще  сознание  какого-то  отдельного

человека вызвало мутацию уже в ДНК этого вируса - он стал вирулентным для людей.

 

1:21:24 Эффективность препаратов против ВИЧ.

М. Броневский: Возможно ли, каким-то образом полностью уничтожить ВИЧ в

организме? Есть ли на Земле уже такие лекарства?

Ирина:  По моим данным, в  Межзвездном Союзе есть  цивилизации,  которые

изучают,  в  том  числе,  вашу  фармакологию  через  контактёров.  По  данным  этой

организации,  которая  изучает  вашу  медицину  и  фармакологию,  пока  не  найден

антивирусный  препарат,  который  бы полностью уничтожал  вирус  иммунодефицита

человека, но есть препараты, которые поддерживают его в неактивном состоянии. Но

при  прекращении  приема  этих  препаратов  вирус  выходит  из  этого  неактивного

состояния вновь.

 

М. Броневский: А с вашими технологиями это возможно сделать?

Ирина: Да.

 

М.  Броневский:  Хорошо.  Тогда  на  этом  будем  заканчивать  сеанс.  Спасибо

большое Раом Тийану.

Ирина: Благодарю вас за вопросы.
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